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ABSTRAK 

 

PUTRI NURALIANA SARI, 1908203039, “PENGARUH HARGA DAN 

PROMOSI TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN PRODUK 

MINUMAN HERBAL PADA UMKM ROMOLO BESTFOOD DI 

KABUPATEN KUNINGAN”, 2023 

 

 Pertumbuhan industri jamu dan obat tradisional meningkat sebesar 6% 

membuat persaingan usaha obat tradisional semakin ketat, hal ini merupakan 

permasalahan bagi pelaku usaha obat tradisional untuk menarik minat konsumen 

dalam membeli. Banyak nya produk obat tradisional yang dijual menjadikan 

konsumen memiliki banyak pilihan. Dalam melakukan keputusan pembelian hal 

yang paling dipertimbangkan konsumen adalah dengan melihat harga dan promosi 

atas suatu produk. 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui ada atau tidak adanya pengaruh 

dari harga dan promosi terhadap keputusan pembelian produk minuman herbal 

pada Romolo Bestfood. 

 Jenis penelitian ini merupakan penelitian deskriptif dengan pendekatan 

kuantitatif dan menggunakan teknik pengumpulan data melalui kuesioner. 

Populasi dalam penelitian ini yaitu konsumen Romolo Bestfood dengan jumlah 

sampel sebanyak 96 orang. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah 

teknik purposive sampling. Teknik analisis data yang digunakan yaitu analisis 

deskriptif, analisis statistik berupa uji validitas, uji reliabilitas, uji asumsi klasik, 

dan uji hipotesis berupa uji t (parsial), uji F (simultan), dan uji koefisien 

determinasi (R2), dimana semua proses pengujian tersebut menggunakan alat 

bantu berupa SPSS versi 19. 

 Hasil penelitian menunjukan bahwa variabel harga berpengaruh positif dan 

signifikan terhadap keputusan pembelian pada konsumen Romolo Bestfood 

dengan pengaruh parsial sebesar 27,78%. Variabel promosi berpengaruh positif 

dan signifikan terhadap keputusan pembelian pada Romolo Bestfood dengan 

pengaruh parsial sebesar 14,12%. Selanjutnya secara simultan variabel harga dan 

promosi berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan pembelian dengan 

pengaruh sebesar 42%. 

 

Kata Kunci : Harga, Promosi, dan Keputusan Pembelian 
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ABSTRACT 

 

PUTRI NURALIANA SARI, 1908203039, "THE INFLUENCE OF PRICE 

AND PROMOTION ON PURCHASING DECISIONS FOR HERBAL DRINK 

PRODUCTS AT ROMOLO BESTFOOD MSMES IN KUNINGAN 

REGENCY", 2023 

  

            The growth of the herbal and traditional medicine industry increased by 

6% making the competition of traditional medicine businesses even strict, this is a 

problem for traditional medicine business actors to attract consumers to buy. 

Many traditional medicine products sold make consumers have many choices. In 

making purchasing decisions, the thing that consumers consider most is to look at 

the price and promotion of a product. 

This study aims to determine whether or not there is an influence of price 

and promotion on the purchase decision of herbal drink products at Romolo 

Bestfood. 

This type of research is a descriptive research with a quantitative 

approach and uses data collection techniques through questionnaires. The 

population in this study is Romolo Bestfood consumers with a sample of 96 

people. The sampling technique used is purposive sampling technique. The data 

analysis techniques used are descriptive analysis, statistical analysis in the form 

of validity tests, reliability tests, classical assumption tests, and hypothesis tests in 

the form of t tests (partial), F tests (simultaneous), and coefficient of 

determination tests (R2), where all testing processes use tools in the form of SPSS 

version 19. 

The results showed that the price variable had a positive and significant 

effect on purchasing decisions in Romolo Bestfood consumers with a partial 

influence by 27.78%. Promotion variables have a positive and significant effect 

on purchasing decisions at Romolo Bestfood with a partial influence by 14.12%. 

Furthermore, simultaneously price and promotion variables have a positive and 

significant effect on purchasing decisions with an influence by 42%. 

 

Keywords: Price, Promotion, and Purchase Decision 
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 تجريدي

  

 لمنتجات الشراء قرارات على والترويج السعر تأثير" ، 1908203039 ، ساري نوراليانا بوتري

 2023 ، ريجنسي" كونينجان في MSMES بيستفود رومولو في العشبية المشروبات

  
 ، أعلى التقليدي الطب شركات بين المنافسة جعل مما ٪6 بنسبة والتقليدية العشبية الأدوية صناعة نمو زاد

 منتجات من العديد للشراء. المستهلكين لجذب التقليدي الطب مجال في الفاعلة للجهات بالنسبة مشكلة وهذه

 أكثر فإن ، الشراء قرارات اتخاذ عند الخيارات. من العديد لديهم المستهلكين تجعل تباع التي التقليدي الطب

 له. والترويج المنتج سعر إلى النظر هو المستهلكون يعتبره ما

 المشروبات منتجات شراء قرار على والترويج للسعر تأثير هناك كان إذا ما تحديد إلى الدراسة هذه تهدف

 لا. أم Romolo Bestfood في العشبية

 الاستبيانات. خلال من البيانات جمع تقنيات ويستخدم كمي منهج ذو وصفي بحث هو البحث من النوع هذا

 العينات أخذ تقنية شخصا. 96 من عينة مع Romolo Bestfood مستهلكو هم الدراسة هذه في السكان

 والتحليل ، الوصفي التحليل هي المستخدمة البيانات تحليل تقنيات .الهادفة العينات أخذ تقنية هي المستخدمة

 ، الكلاسيكية الافتراض واختبارات ، الموثوقية واختبارات ، الصلاحية اختبارات شكل في الإحصائي

 التحديد معامل واختبارات ، )متزامنة( F واختبارات ، )جزئية( t اختبارات شكل في الفرضيات واختبارات

(R2) ، شكل في أدوات الاختبار عمليات جميع تستخدم حيث SPSS 19 الإصدار. 

 Romolo مستهلكي لدى الشراء قرارات على وكبير إيجابي تأثير له كان السعر متغير أن النتائج أظهرت

Bestfood الشراء قرارات على وكبير إيجابي تأثير لها الترويج متغيرات ٪.27.78 بنسبة جزئي تأثير مع 

 السعر متغيرات فإن ، ذلك على علاوة ٪.14.12 بنسبة جزئي تأثير مع Romolo Bestfood في

 ٪.42 بنسبة تأثير مع الشراء قرارات على وكبير إيجابي تأثير لها الوقت نفس في والترويج

 

 الشراء وقرار والترويج السعر المفتاحية: الكلمات
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